

Anni-Berger-Stiftung
Bad Langensalza



**Willkommen zur Ausstellung 2025
„Farbenfrohe Regenschirme der Kinder“**

Anlässlich des 20-jährigen Jubiläums der Verleihung des Titels „Schwefel-Sole-Heilbad“ an unsere Stadt haben die Kinder der Kindertagesstätten mit viel Kreativität und Begeisterung bunte Regenschirme gestaltet. Diese einzigartigen Kunstwerke wurden bereits beim Festumzug am 21.03.2025 präsentiert und schmücken nun das Foyer der Friederiken Therme.



Ihre Stimme zählt - wir laden Sie bis zum 25.04.2025 herzlich ein, Ihren Lieblingsschirm auszuwählen. Ihre Stimme würdigt nicht nur die Mühe und Fantasie der kleinen Künstler, sondern Ihre Unterstützung hilft uns, weiterhin solche inspirierenden Aktivitäten zu ermöglichen. motiviert auch für künftige kreative Projekte.

Notieren Sie die Nummer Ihres Favoriten auf dem bereitliegenden Stimmzettel und ab in die Box damit.

Unterstützen Sie unsere Stiftung

Wenn Ihnen die Werke der Kinder gefallen, würden wir uns auch über eine kleine Spende zur Förderung zukünftiger Projekte freuen.

Herzlichen Dank für Ihre Teilnahme und viel Freude bei der Entdeckung Ihres schönsten Schirmes.

Ihre Anni-Berger-Stiftung
Bad Langensalza